




-1-



-2-



-3-



-4-



-5-



-6-



-7-

키친,



-8-



-9-



-10-



-11-



-12-



-13-



-14-



-15-



-16-



-17-



-18-



-19-



-20-

https://youtu.be/-1jt980tiWo



이세윤 _ 잡지를 제작하는 과정이 결코 쉽지는 않았다.
회의는 고단하고 머리를 계속 굴려야 하는 과정이 계속
되었다. 또 이미 결정된 부분을 계속해서 수정해 나가면서
더 나은 방안을 구성하였다. 힘들었지만 모든 과정이
즐거웠고 배울수있는것이많았다.그리고내가아는지식,
내 것이 늘어난 기분이라 매우 뿌듯하다. 이로써 우리의
잡지가완성되었다.

김민형 _ 잡지를 만들기까지 정말 많은 일들이 있었다. 맨
처음에는 도시재생에 관해 무지한 상태였고 어떻게 해야
할까 막막했지만, 강의를 들으면서 도시재생에 대해 알게
되고 잡지에 들어갈 내용을 위해 서울이랑 대전도
탐방하면서여러알찬경험을해본것같다.

박규원 _ 공동체 도시재생에 대한 프로젝트를 진행하면서
매주회의를진행하고의견을모으는것이쉽지만은않았다.
하지만, 직접 걸어 다니면서 우리나라 도시재생 정책에
대해 잘 알 수 있었고, 도시재생에 대한 인식에도 많은
변화가 있었다. 무엇보다 이번 프로젝트를 진행하기까지
고생많았던조원들에게고맙다는말을전하고싶다.

이정수 _ 잡지랑 프로젝트를 진행하면서 새로운 분야를
접해보는 것이라 어려움도 많았고 부족함도 많았다고
느껴졌다. 이론으로 배우고 탐방을 나가서 현장에서 직접
보고 느끼는 것은 흥미롭게 느껴졌지만, 탐방 다녀온 것을
기사로 만들어내는 부분이 생각처럼 쉽지 않았다 .
도시재생을 어렵게 생각할 것이 아니라 내가 사는 환경이
더 좋게 발전하는 데 필요하다는 것을 느끼게 되었고
나부터관심을가지는것을시작해야겠다고생각했다.
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